

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan ke empat bab yang sudah dijelaskan pada halaman sebelumnya, penulis dapat mengambil kesimpulan mengenai analisis profitabilitas terhadap alat ukur kinerja pada PT. Bank Nagari Cabang Utama Padang yaitu :

Laporan keuangan merupakan alat untuk menghasilkan informasi yang menggambarkan kondisi keuangan perusahaan dibuat untuk menghasilkan sebuah informasi demi kepentingan pengambilan keputusan bagi pihak-pihak terkait. Struktur organisasi pada PT. Bank Nagari tertata dengan baik dan kondusif, terlihat dari perkembangan aktivitasnya serta pembagian tugas dan wewenang yang dikelola secara bijak dan teratur.

Dengan menggunakan Analisis Profitabilitas kita dapat mengukur kinerja keuangan pada PT. Bank Nagari dengan acuan rasio-rasio yakni ROA, ROE, GPM, NPM dan BOPO guna menilai keefektifan dan keefisienan perusahaan. Berdasarkan dari analisa perbandingan laporan laba rugi pendapatan operasional mengalami kenaikan dari tahun ke tahun, dan beban operasional dari tahun 2010 hingga 2013 juga mengalami kenaikan secara terus-menerus. Sementara adanya penurunan pada laba bersih dari tahun 2010 ke 2011, kemudian adanya kenaikan kembali dari tahun 2012 hingga 2013. Secara keseluruhan dapat dikatakan kinerja keuangan PT. Bank Nagari Cabang Utama Padang dari tahun 2010 sampai tahun 2014 berdasarkan analisis profitabilitas dan pengukuran ROA, ROE, GPM, NPM dan BOPO secara umum berada dalam posisi yang cukup baik.

5.2 Saran

Dari kesimpulan di atas ada beberapa saran yang akan diajukan yang diharapkan dapat berguna bagi PT. Bank Nagari Cabang Padang dimasa yang akan datang :

1. Diharapkan kepada PT. Bank Nagari agar dapat memaksimalkan lagi laba bersih yang diperoleh agar menjadi lebih baik dimasa yang akan datang.
2. PT. Bank Nagari harus lebih efisien dalam penggunaan biaya-biaya operasionalnya, hal tersebut agar dapat meningkatkan nilai Net profit Margin ditahun-tahun mendatang.
3. Disamping Bank Nagari harus meminimalkan dalam penggunaan biaya-biayanya, Bank Nagari juga perlu meningkatkan kembali nilai pendapatannya diperiode berikutnya. Serta memperbaiki kinerja operasional bank agar menjadi efektif dan efisien.

